

Stadtwerke Gütersloh

Zuhause laden

[07.05.2018] GT-Ladebox heißt das neueste Produkt der Stadtwerke Gütersloh. Der kommunale Versorger bietet damit einen Rundum-Service zur Installation einer hauseigenen Ladestation für Elektroautos.

Mit dem neuen Produktpaket GT-Ladebox reagieren die Stadtwerke Gütersloh auf das wachsende Interesse der Bürger an Elektromobilität. Die Ladebox hat eine handliche Größe und kann direkt am heimischen Stellplatz des Fahrzeugs montiert werden, meldet der kommunale Versorger. Stadtwerke-Vertriebsleiter Gunnar Gühlstorf erklärt: „Die GT-Ladebox stellt die perfekte Verbindung von Eigenheim und Elektromobil dar und eignet sich auch zur Nachrüstung bestehender Gebäude.“ Mit einer Leistung von 22 Kilowatt können Elektroautos je nach Fahrzeugtyp und Akku in zwei Stunden aufgeladen werden. Die Stadtwerke Gütersloh bieten nach eigenen Angaben einen kompletten Rundum-Service, der von der individuellen Beratung über die Prüfung der Anschlussfähigkeit im privaten und öffentlichen Stromnetz bis hin zur Montage der hauseigenen Ladestation reicht. Die GT-Ladebox sei zudem so konzipiert, dass sie den Kriterien des Förderprogramms progres.nrw entspricht. Laut Stadtwerke beträgt die Förderhöhe im privaten Bereich 50 Prozent der förderfähigen Kosten und maximal 1.000 Euro pro Ladestation.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Gütersloh